

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 den folgenden



ANTRAG

betreffend

FARBLICHE MARKIERUNG DER RADWEGS GUSSHausSTRASSE

Die zuständige Magistratsabteilung 46 wird ersucht, den Radweg zwischen der Technikerstrasse und dem Schwarzenbergplatz einzufärben, ihn so sichtbar zu machen und damit die Verkehrssicherheit zu steigern.

BEGRÜNDUNG

Es geht darum, allen Verkehrsteilnehmer:innen eindeutig zu signalisieren, dass die betreffende Fläche für den Radverkehr vorgesehen ist.

Es kommt dort immer wieder zu der Situation, dass Fußgänger:innen auf dem Radweg entlang gehen, offenbar ohne zu wissen, auf welcher Verkehrsfläche sie sich bewegen.

Die Radverkehrsanlage in der Gusshausstrasse ist sonst in ihrer gesamten Länge farblich markiert.

Mag^a Amela Mirković

